
ATA DA CÂMARA DE LABORATÓRIO 1 

Aos 14 (quatorze) dias do mês de agosto de 2018 (dois mil e dezoito), às 10 (dez) horas, estavam presentes 2 

para reunião da Câmara de Laboratório do Departamento de Engenharia Elétrica da Universidade Federal de 3 

São João del-Rei, na sala 4.09-EL, Prédio do DEPEL, Campus Santo Antônio, os seguintes membros da 4 

Câmara:  Paulo Cezar Monteiro Lamim Filho, . Gleison Fransoares Vasconcelos Amaral, Eduardo Moreira 5 

Vicente, Francisco Carlos Rodrigues Coelho e Samir Ângelo Milani Martins. O presidente da Câmara, prof. 6 

Framcisco deu início a reunião informando os itens de pauta: 1) Projetos do LAMAQ e LACOI; 2) Relatório 7 

das atividades dos laboratórios de pesquisa; 3) Novos espaços físicos. O teto da reunião foi estabelecido para 8 

às 11 (onze) horas e 40 (quarenta) minutos. Item um: A respeito dos projetos de compra do LAMAQ e 9 

LACOI o prof. Paulo Lamim informou que a verba foi aprovada e está providenciando a abertura dos 10 

processos. Para dar continuidade ao processo do LACOI é preciso que a SMAR faça uma proposta voltada 11 

para o serviço público, pois a enviada pela empresa é para atender iniciativa privada. Item dois: O prof. 12 

Francisco informou que ele e o prof. Gleison fizeram a análise dos relatórios das atividades dos laboratórios 13 

de pesquisa. Os membros decidiram que a Câmara deve levar para a assembleia uma apresentação da 14 

avaliação feita dos relatórios e sugerir a assembleia uma data anual pata que os coordenadores encaminhem 15 

os relatórios ao DEPEL. Item três: Após algumas discussões a respeito do espaço físico do DEPEL os 16 

professores decidiram fazer uma analise dos espaços que estão subutilizados, conversar com os responsáveis 17 

por esses espaços e posteriormente definir como serão atendidas as demandas por espaço físico no 18 

departamento. O prof. Gleison comunicou a Câmara que o prof. José Tarcísio confirmou que a Eletrobrás fez 19 

a doação do LOSIM para a UFSJ e que o setor de patrimônio já está providencia a transferência da carga 20 

patrimonial para o DEPEL. Atingindo o teto da reunião os demais membros decidiram marca a próxima 21 

reunião para o dia 28 (vinte e oito) de agosto às 10 (dez) horas. O prof. Francisco, encerrou os trabalhos e, 22 

para constar, eu, Gabriela Calsavara, secretária do DEPEL, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será 23 

assinada por todos os presentes. São João del-Rei, 14 (quatorze) de agosto de 2018 (dois mil e dezoito). 24 
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